
На школьном юбилее 
нахлынули воспоминания
Василий ВАСЕНЕВ

Когда я побывал на юбилее школы 
№ 4, в памяти всплыло много ярких вос
поминаний. Учился я там всего лишь два 
года: 9 и 10 классы.

До восьмого класса посещал шко
лу № 8. И когда директор школы № 4 
Леонид Иванович Вахрушев пригла
сил продолжить дальнейшее образо
вание, многие мои одноклассники со
гласились, в том числе и я.

Мы были победителями школьных 
олимпиад, хорошими спортсменами, 
поэтому Леонид Иванович обещал к 
Новому году открыть нам спортивный 
зал. И все же в 9 классе мы занимались

в маленьком зале (сейчас там находит
ся актовый зал), где прекрасно играли 
в баскетбол, волейбол. Когда перешли 
в десятый, спортзал все еще не был го
тов. С друзьями С. Логиновым и М. Куз
нецовским мы написали письма в гор
ком партии и в газету «Двинская прав
да». Это подействовало. И уже вторую 
половину последнего года нашей уче
бы мы занимались в новом большом 
спортзале.

В 1974 году после окончания шко
лы я поступил в Котласское педагоги
ческое училище на учителя физкульту
ры. А уже зимой 1975 года проходил пе
дагогическую практику в родной шко
ле - сдал на отлично. Смешно было ви
деть лица старшеклассников, с которы

ми я был знаком, и которые помнили 
меня по школе. Они мне обрадовались: 
«Вася, привет! Ты что здесь делаешь?» 
А я им в ответ: «Я вам не Вася, а Васи
лий Иванович!»

Находясь на торжестве в честь юби
лея школы в том самом спортзале, я 
понял, что здесь есть и частичка моей 
души. У меня было замечательное на
строение, но была и небольшая грусть, 
что не было там моих одноклассников. 
Где вы, мои любимые? Как у вас дела? 
Давайте соберемся в середине апреля, 
споем, поиграем на гитаре. Ведь уже 
пролетело 40 лет, как мы выпорхнули 
из стен любимой школы № 4.

P. S. Мои номера телефонов есть в 
редакции.

User
Печатная машинка
Васенев В. На школьном юбилее нахлынули воспоминания  / В. Васенев // Вечерний Котлас. - 2014. - 14 февр. - С. 15. 




